

# Detienen a banda que marcaba a víctimas en centros comerciales

Carabineros de la Cuarta Comisaría Cavancha logró capturar a una banda de cuatro hombres que supuestamente marcaban a sus víctimas afuera de tiendas comerciales y bancos del sector sur de Iquique para luego asaltarlas.

La detención se logró tras la denuncia de afectados por estos delitos, quienes manifestaron que eran abordados a la salida de los bancos.

Por lo anterior, perso-

nal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Cuarta Comisaría dispuso diligencias investigativas que permitieron identificar a cuatro individuos que habrían actuado organizadamente en el sector del mall.

Según el detalle del procedimiento, los cuatro individuos habrían cometido su último robo la tarde del jueves, cuando tras marcar a una mujer le sustrajeron una cartera, un

teléfono celular y comprobantes de vales vistas.

Al momento de la detención, los cuatro hombres, de nacionalidad chilena, mantenían en su poder las especies sustraídas. Además, se les incautó el automóvil en el que se desplazaban y quedaron a disposición del Tribunal de Garantía de Iquique.

En la audiencia de formalización, la fiscal Priscila Silva formalizó a los cuatro imputados por robo

con violencia y detalló al tribunal los hechos por los que se les investiga. Durante la presentación de los cargos, la fiscal informó que el robo en el sector del mall afectó a una persona adulta mayor con movilidad reducida, quien fue seguida por los imputados.

Con los antecedentes, el tribunal decretó la prisión preventiva para el grupo y fijó un plazo de investigación de 120 días. ☺